
平成 27年度 第 6回運営委員会議事録 

 

■ 日  時  ： 平成 27年 11月 9日（月） 18：00～20：00 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境保全研修室 

■ 出席者  ： 伊丹、井上、末岡、竹島、丸井、宮村、 

■ 欠席者  ： 進藤、田中晃、豊高、田中靖、大倉（枚方市） 

■ 議  長  ： 伊丹        ■議事録作成 ： 丸井 

■ 配布資料  

・ 平成 27年度 中間事業報告書案 

・ 平成 27年度 上期決算書報告書 

・ 平成 27年度 第 5,6、7回地球温暖化対策推進チームミーティング議事録 

・ 平成 27年度 第 3回自然エネルギー学校 アンケート集約表 

・ 平成 27年度 第 20回バス！のってスタンプラリー報告書（資料 2種類あり）  

・ 平成 27年度 第 7回まちづくり部会議事録 

   

（１）事務局報告 

    ・地球温暖化ミーティングの中で、次年度に向けた温暖化対策として「ごみ減量」を取り

上げていこうと話している。 

    ・省エネコンテストの参加者は、最終 113名となった。目標数値 100名に対して 10ポイン

ト強上回ることができた。    

    ・一昨年策定した経営プランについて、資料等を添付し、内容的に不足個所を補足した改

訂版を作成するよう要請があった。 

       

（２）部会報告                                  

①自然エネルギー部会 

    ・今年度の自然エネルギー学校をすべて終了した。10/17の講座のなかでの意見交流会では、質

問や意見などが活発に出されて有意義な交流をすることができた。     

②教育サポート部会 

    ・出前授業や、S-EMSに興味・関心を持ってくれる人が出てきた。実地見学をしてもらったり

している。 

③公共交通部会 

    ・第 20回バスのってスタンプラリーを無事終えることができた。協力いただいたことに感謝す

る。今回の参加者は過去最高を更新し 420名となった。次回、春のスタンプラリーに向け準備

を始めるが、現在の人数よりさらに増えるとなるとどのように対応していけばいいか検討した

い。  

④まちづくり部会 

・「枚方市 花と緑のまちづくり事業」は、前回の運営委員会で、今年度ペンディングとするとの

報告をしたが、申請を取り下げることに決まった。 

・河川レンジャーの雨嶋さんへの協力協働の取り組みとして 10月 18日にウォークを実施したが、

河川レンジャーとして取り組んでいる視点と、まちづくり部会が行っているウォークとの違いが

わからないとの声があった。今後、話し合いをする中で、まちづくり部会が協力できること、ど

ういったことが望まれているのかを整理していく必要がある。 



   

 

２．協議事項                             

（1）2015年度エコフォーラムについて 

・エコチェックを 5年間実施し、昨年より環境家計簿「我が家のエコノート」を実施してい

る。またその間実施している「省エネコンテスト」も 4回を数え、市民の中に、温暖化防

止意識の広がりが見られるようになってきた。そこで今年のエコフォーラムはこの温暖化

対策に対する意識の「広がり」を、市民に広く PRしていきたいと考えているがどうか？ 

⇒ 賛同があり提案通りの方向で進めることとした。 

・市民に広く PRできるような、今年度のキャッチコピーを考えていただきたい。 

  ⇒ いいアイデアがあれば事務局まで。事務局に一任。 

（2）第 2回理事会議案について 

   資料の通り。 

 

 

今後の予定 

 

次回運営委員会 

日 時：2015年 12月 18日（金） 17：00～18：00  

場 所：枚方 法務局斜め前 「天の川登記事務所」2F ソロプチミスト事務所にて 

 

  

 

 

 

  

 

 


